

AB MITTE MAI VERFÜGBAR!
AVAILABLE FROM MID-MAY!



MINIMEALS

bonna
Premium Porcelain

Die Serie **Minimeals** beflügelt mit ihrem modernen Design die Fantasie der Kinder. Mit ihrer **Kantenbruchgarantie** und einer zeitlosen Form, die eine längere Nutzung verspricht, macht die Kollektion den Unterschied und ist dadurch nicht nur für die Gastronomie, sondern auch ideal für Kinderbetreuungseinrichtungen geeignet.

Mit universellen Farben und Dekoren, die aus verschiedenen Naturelementen und niedlichen Tierfiguren bestehen, ist **Minimeals** der Favorit für Ihre kleinen Gäste, ganz gleich, ob am Hotelbuffet oder beim Kindermenü in Restaurants.

The **Minimeals** series inspires the imagination of children with its modern design. With its **edge chip guarantee** and a durable shape that promises longer use, the collection makes the difference and is therefore not only suitable for the catering business, but also ideal for childcare facilities. In universal colors and decors that consist of various natural elements and cute animal figures, **Minimeals** is the favorite for your little guests, from hotel buffets to children's menus in restaurants.


MNMGRM16KS

Minimeals
Gourmet Schale / Bowl 16cm

8 697700 156391

86 977001 563912

c.l max. 40cl

160mm

53mm

net./brt. 341g / 351g

12 / 1.128

9,61€

MNMGRM21DZ

Minimeals
Gourmet Teller flach / Plate 21cm

8 697700 156414

86 977001 564148

210mm

21mm

net./brt. 441g / 451g

12 / 1.200

8,33€

MNMBLM23CK

Minimeals
Bloom Teller tief / Deep plate 23cm

8 697700 156384

86 977001 563844

100cl

230mm

45mm

net./brt. 630g / 640g

6 / 558

13,24€

MNMGRM25DZ

Minimeals
Gourmet Teller flach / Plate 25cm

8 697700 156407

86 977001 564070

254mm

25mm

net./brt. 632g / 642g

12 / 648

10,59€

Aus  wird  - Das neue BONNA-Logo für Kantenbruchgarantie! |  becomes  - The new BONNA logo for edge chip warranty!

Nur für den gewerblichen Gebrauch, alle Preise zzgl. MWST. | Only for commercial use, all prices excl. of VAT